

Protokoll des Verbandstags 2018 des Judofachverband Heideregion e.V.

Datum: Sonntag 17.2.2018 17:38 Uhr

Ort: Landgasthaus Phönix, Hauptstr. 17, 29649 Wietzendorf

Anwesende gemäß folgender Tabelle:

Nr	Name	Verein	Funktion	Stimmrecht	Wahlrecht
1	Helmut Rüter	SV Munster	Vereinsvertreter	X	X
2	Friederike Eichhorn	TSVW	Sportwart w	X	
3	Frank Köhler	MTV Soltau	Vereinsvertreter	X	X
4	Vanessa Schmidt	TSVW	Gast		
5	Ralf Hartmut Lippert	TVJ Walsrode	Vereinsvertreter	X	X
6	Andrea Morawietz-Lühr	TSVW	Schatzmeister	X	
7	Michael Morawietz	TSVW	Vereinsvertreter	X	X
8	Benedikt Koch	TSVW	Prüfungsreferent	X	-
9	Peter Buchholz	TSVW	Gast		-
10	Fabian Lühr	TSVW	Sportwart m	X	-
11	Carsten Timm	VfL Visselhövede	Gast		
12	Thomas Naujoks	TVJ Schneverdingen	Vereinsvertreter	X	X
13	Marion Naujoks	TVJ Schneverdingen	Gast		
14	Florian Koch	TSVW	1. Vorsitzender	X	-

TOP 1: Begrüßung durch den ersten Vorsitzenden und kurzer Bericht

Um 17:41 Uhr wurde die Versammlung eröffnet.

Entschuldigt abwesende: Frank Buschmann, Denise Merten, Marcel Filipp, Norbert Schultze

Nach kurzer Begrüßung stellte der 1. Vorsitzende fest, dass zur Jahreshauptversammlung ordnungsgemäß am 15 Januar 2018 verschickt und damit fristgerecht eingeladen wurde.

Stimmberechtigt: 10, Wahlberechtigt: 5 (MTV Soltau, TSV Wietzendorf, SV Munster, TVJ Schneverdingen, TVJ Walsrode)

Der erste Vorsitzende nahm an einem Treffen mit dem Bezirkspräsidenten teil, um die Zusammenarbeit mit dem Kreis Celle zu intensivieren. Die Termine für die Turniere werden zukünftig terminlich abgestimmt. Hierzu sind Patrik Schurr und Jens Wendlandt in den WhatsApp Verteiler aufgenommen worden.

Der erste Vorsitzende nahm an einem Treffen mit dem Kreissportbund teil. Hier ist ebenfalls die Bildung von Arbeitskreisen in Diskussion und teilweise durchgeführt. Jedoch sind bereits rückläufige Tendenzen erkennbar.

TOP 2: Genehmigung des Protokolls des letzten Verbandstags

Das Protokoll von 2017 wurde auf der Homepage bereitgestellt und liegt zur Einsichtnahme ausgedruckt vor. Florian Koch beantragt, das Protokoll vom letzten Verbandstag zu genehmigen.

Nach Änderung des Namens unter TOP 5 (Joachim Rüter auf Helmut Rüter) wurde das Protokoll einstimmig angenommen. Damit ist das Protokoll der letzten JHV genehmigt.

TOP 3: Eilanträge

Es sind keine Eilanträge eingegangen.

TOP 4: Berichte der Warte

Der erste Vorsitzende lobte die Arbeit des Gesamtvorstands.

Sportwart erläuterte die Arbeit der Sportwarte beim Heidepokal, der KEM, dem Nikolausturnier und der Kreisjudosafari sowie die Zusammenarbeit mit dem DRK.

Stellvertretend für den Kampfrichterreferent führte der 1. Vorsitzende aus, dass es auch dieses Jahr eine Ausbildung zum Kreiskampfrichter vor dem Heidepokaltturnier angeboten wird

Prüfungswart führte aus, dass es auch in 2017 wieder 2 Lehrgänge für die Vorbereitung auf den blauen und braunen Gürtel gibt. Die Prüfung erfolgt in Absprache mit den Prüflingen. Termin sowie der erreichte Kyu-Grad wird im Internet veröffentlicht. Dieses Jahr soll ein Kreis-Dan Vorbereitungslehrgang stattfinden.

Von der Pressereferentin liegt kein Bericht vor. Daher hier keine Stellungnahme möglich.

Schatzmeisterin Andrea Morawietz-Lühr führte aus, dass der Vorstand auf Vergütungen verzichtet hat. Die Zahlungsmoral der Vereine ist vorbildlich.

TOP 5: Kassenprüfung und Antrag auf Entlastung des Vorstands

Der Kassenprüfer Helmut Rüter stellte fest, dass die Kasse ordnungsgemäß geführt ist. Er stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstands.

Der Vorstand wurde mit einer Enthaltung einstimmig entlastet.

TOP 6: Neuwahlen des Vorstands

Der 1. Vorsitzende führte aus, dass sich Frank Buschmann wieder als KR-Referent zur Verfügung stellen würde. Denise Merten stellt sich als Pressereferent nicht mehr zur Verfügung.

Als Wahlleiter wurde einstimmig Helmut Rüter gewählt.

Als erster Vorsitzender stellte sich Florian Koch zur Wahl. Er wurde einstimmig wiedergewählt.

Als Schatzmeister stellte sich Andrea Morawietz-Lühr zur Wahl. Sie wurde einstimmig wiedergewählt.

Als Pressereferentin stellte sich Vanessa Schmidt zur Wahl. Sie wurde einstimmig gewählt.

Als Sportwart männlich stellte sich Fabian Lühr zur Wahl. Er wurde einstimmig wiedergewählt.

Als Sportwart weiblich stellte sich Friederike Eichhorn zur Wahl. Friederike Eichhorn wurde einstimmig wiedergewählt.

Als Kampfrichterreferent stellte sich Frank Buschmann in Abwesenheit zur Wahl. Er wurde einstimmig wiedergewählt.

Als Prüfungs- und Lehrreferent stellte sich Benedikt Koch zur Wahl. Er wurde einstimmig wiedergewählt.

Als Kassenprüfer wurden Peter Buchholz und Frank Köhler einstimmig gewählt.

Alle Kandidaten nahmen die Wahl zum Ehrenamt an.

TOP 7: Bestätigung des Finanzplans 2018

Der Finanzplan für 2018 wurde vorgestellt.

Der Finanzplan berücksichtigt für Öffentlichkeitsarbeit die Veranstaltungen Kanu-Tour und Weihnachts-Bowling, die das Miteinander der Vereine fördern soll.

Die Finanzplanung für 2018 wurde einstimmig angenommen.

TOP 8: Terminabstimmung

Alle Termine stehen bereits seit Anfang Januar im Netz <http://jfv-heideregion.de>

Der erste Vorsitzende führte die geplanten Termine aus

Carsten Timm legte den Terminkalender 2018 vom Judofachverband Verden-Rotenburg-Osterholz vor. Die Aufnahme in den Terminkalender des Judofachverbands Heideregion wird geprüft.

Die aktuellen Termine des KJV Verden-Rotenburg-Osterholz sind unter www.kjv-vro.de abrufbar.

TOP 9: Anträge und Verschiedenes

Frank Köhler regte an, eine KR-Ausbildung für Judoka ohne Vorkenntnisse anzubieten.

Helmut Rüter regte an, die KR-Grundkenntnisse im Rahmen der Vorbereitungslehrgänge für blau/braun zu vermitteln.

TOP 10: Ehrungen

Der erste Vorsitzende beantragte, Helmut Rüter als Ehrenvorsitzenden auszuzeichnen.

Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

Der erste Vorsitzende beendet die Sitzung.

Sitzungsende: 18:46 Uhr

Protokoll: Benedikt Koch